

# DER KLANG DER SCHÖPFUNG



Wäre es möglich, dass uns das Universum auch auf physischer Ebene etwas Ultimatives sagen will?

Wäre es möglich, dass uns unser Universum über Schwingung bzw. Klang eine elementare Gesetzmäßigkeit mitteilt, um uns aus der äußeren Lichtwelt in die innere Wahrnehmung zu leiten?

Könnte diese Botschaft wie eine Wortfolge in Klang gehüllt sein?

Wenn wir diese Botschaft in uns erfahren, sind wir in der Lage die Macht und das Potential des Universums, durch das „ULTIMATIVE“ zu nutzen?

Sollten wir uns nicht um diese Botschaft kümmern?

Sollten wir nicht mehr über dieses „Mantra“ erfahren wollen?

Dieser Vorgang kann nicht durch ein oberflächliches „Na probieren wir es mal, bis was Besseres kommt“ oder ein zynisches „Klar mache ich mit, aber für mich funktioniert so etwas nicht“ und schon gar nicht durch eine fanatische Haltung gezündet werden. Es hängt von der eigenen Klarheit, dem dynamischen Willen, der Freude und Ernsthaftigkeit ab, diese Essenz erfahren und auch anwenden zu können.